



En Villarrica impulsan el deporte con apoyo del IND de La Araucanía

- En el marco de una reunión sostenida en Temuco, el alcalde de Villarrica, Pablo Astete, se reunió con el director regional del Instituto Nacional de Deportes (IND) de La Araucanía, Mauro Salinas, con el objetivo de revisar y proyectar diversas iniciativas de infraestructura deportiva para la comuna.

La reunión permitió establecer acuerdos de colaboración y avanzar en gestiones para fortalecer los espacios destinados a la actividad física y el deporte, tanto en Villarrica como en Licán Ray.

LICÁN RAY

Entre los proyectos priorizados por el jefe comunal, se encuentra el inicio del trabajo para concretar el cierre perimetral del Estadio Municipal Jonathan Muñoz Allulef, de Licán Ray, una mejora significativa en seguridad e infraestructura. Se abordó también el desarrollo de un futuro polideportivo o gimnasio para Licán Ray, propuesta que está siendo elaborada técnicamente por el equipo municipal de la Secretaría Comunal de Planificación, Secplan, con miras a su postulación ante el IND a nivel nacional o al Gobierno Regional.

A lo anterior, se suma el diseño de la cancha de pasto sintético para la cancha número 1 del Estadio Municipal de Villarrica, una obra que también busca ser gestionada con recursos externos para su pronta ejecución.

“Tuvimos una interesante reunión con el director regional del IND, quien nos recibió para revisar algunos proyectos de infraestructura deportiva para la comuna. Estamos trabajando junto a nuestros equipos técnicos, para llevar adelante estas iniciativas de infraestructura deportiva y postularlas a las instancias correspondientes”, señaló el alcalde Pablo Astete.